

- **Der Technische Ausschuss der Stadt Weinstadt lehnt den Antrag des Jugendgemeinderates an den Gemeinderat der Stadt Weinstadt zur Beleuchtung des Schulradweges Endersbach - Strümpfelbach in den Haushaltsjahren 2020 und 2021 ab.**
- **Der Antrag des Jugendgemeinderates an den Gemeinderat der Stadt Weinstadt zur Beleuchtung des Schulradweges am Schweizerbach von der Trafostation bis zum TC Rems Beutelsbach ist zur Kenntnisnahme, da die Umsetzung bereits im Haushaltsplan 2020 der Stadt Weinstadt geplant ist.**